

# JOURNALIST

## Perayaan Maulid Nabi, Sabar AS dan Anggota DPRD Turut Hadir

Syafrianto - [PASAMAN.JOURNALIST.CO.ID](http://PASAMAN.JOURNALIST.CO.ID)

Sep 28, 2023 - 00:38



Pasaman, - Sabar AS ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Pasaman, Sumatra Barat mengajak seluruh kadernya menjadi pelayan umat seperti Rasulullah yang senantiasa melayani umatnya.

“Sebagai kader Partai Demokrat yang senantiasa bersama rakyat sepantasnya lah momentum Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1445 H kita jadikan peningkatan iman dan pelayanan kepada masyarakat.” Ungkapnya setelah rapat evaluasi menghadapi pileg 2024 di kantor DPC Demokrat Pasaman, Kamis (28/09/2023).

Sabar menguraikan tanggal 12 Rabiul Awal merupakan hari kelahiran Nabi Muhammad Shalallahu ‘alaihi wasallam Semua umat Islam di berbagai tempat setiap hari kelahiran Nabi Muhammad SAW selalu memperingati dan mengenang hari kelahiran tersebut dengan berbagai bentuk kegiatan.

Ada momen ini saya mengajak Kader Demokrat untuk meneladani sifat-sifat Nabi Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari. Harapan dengan meneladani Rasulullah, insyaallah kita akan mendapatkan syafaatnya.

Sementara itu, sabar AS di dampingi oleh sejumlah anggota DPRD Pasaman diantara H. Mulyadi mengatakan, Maulid Nabi menjadi momen peradaban umat manusia. Peralannya, Rasulullah diutus untuk membawa peradaban ke seluruh alam. Tidak hanya manusia yang dapat rahmat, tapi seluruh alam. Nabi Muhammad diutus untuk membawa peradaban kepada makhluk seluruh alam, jelasnya.

Sebagai umat Nabi Muhammad, manusia penting untuk mencontoh sifat-sifat Rasulullah yang mulia. Salah satunya saat Rasulullah sukses membawa risalah Islam ke muka bumi.

“Setidaknya jika ingin sukses, kita harus mencontoh sifat jujur Rasulullah karena kejujuran merupakan modal utama untuk menjadi sukses. itu yang harus kita tekankan pada diri kita,” paparnya.

Lebih lanjut, Anggota DPRD Pasaman H. Mulyadi menyampaikan manusia juga harus disiplin, punya kemampuan membangun relasi, kerja keras dan melakukan pendampingan menurutnya, hal-hal tersebut penting untuk diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Itu semua sebagian bagian dari sifat-sifat Rasulullah yang perlu kita teladani dalam kehidupan sehari-hari, terangnya.

Kami dari Fraksi Demokrat harus mampu mentransformasikan nilai-nilai itu ke dalam diri kita masing masing ujar, H. Mulyadi Anggota DPRD Pasaman.

Sebentar lagi, terang Anggota DPRD mari kita konsisten menyemarakkan memilih perwakilan masyarakat di DPR, DPD, DPRD Provinsi dan Kota/Kabupaten dan Presiden dan wakil Presiden.

Oleh sebab itu Anggota DPRD adalah penyambung lidah bagi masyarakat, partai Demokrat dan seluruh kadernya harus menyadari sosok seorang pemimpin yang akan di hadirkan ke tengah masyarakat untuk di pilih sebagai pimpinan dan perwakilan.

Kader Demokrat harus menjadi pemimpin yang mampu memiliki peran yang kuat, inovatif, kreatif, kritis, tegas, konsultatif dan solutif. Pemimpin masa depan harus memiliki sifat kepemimpinan yang mampu mengemban tugas dan tanggung jawab, pemimpin sejalan dengan perubahan perkembangan jaman dan era digital yang terus bergerak maju.

Kriteria kepemimpinan Rasulullah SAW telah membawa keberhasilan pada jamannya dan tidak ada yang menandingi, karena beliau adalah utusan Allah SWT dan manusia yang sempurna yang tak pernah keluar dari aturan Allah SWT Pungkasnya.